

APEGOS E INFESTACIONES, PARTE 4, BAJO ASTRAL, IDEAS Y PROGRAMACIÓN

Published 2 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

El bajo astral es un reflejo directo del mundo material, solo es más bajo en frecuencia y no en ubicación. No está localizado debajo del mundo material, como subterráneo, como muchos han descrito. Está entrelazado dentro y en el mundo material o viceversa, compartiendo el mismo espacio pero en otra frecuencia existencial.

Lo que cada persona puede ver y percibir depende solo de su mente y de las ideas que tenga en ella, ya que los pensamientos son frecuencias, y si son lo suficientemente repetitivos y fuertes, terminarán dictando la frecuencia y vibración promedio del sujeto. Tus pensamientos determinan tu vibra. Lo que sea que estés pensando te hará vibrar de acuerdo con la vibración de ese pensamiento, lo que creará tu frecuencia personal y eso a su vez determinará el mundo en el que vives, ya que solo puedes percibir lo que está en tu conciencia.

Puede que algo esté justo frente a ti, pero si no tienes el contexto y los datos necesarios para interpretar lo que tienes frente a ti, no lo verás en absoluto o interpretarás lo que estás percibiendo como algo más o algo diferente que coincida con tus pensamientos y los datos que los respaldan y no como es en realidad. Necesitas tener una base de datos y de experiencia para poder interpretar lo que percibes, para poder discernir lo que está frente a ti, y esto puede ser un objeto, una situación o un comportamiento complejo que alguien más está demostrando o exhibiendo.

Todos los demás reinos están justo ahí, uno sobre el otro. Esta es la interpretación metafísica del principio de no localidad, donde no hay distancia ni ubicación en el Éter y es solo el equipaje, el contexto, los datos y cómo se interprete lo que determinará lo que cada individuo verá y percibirá, por lo tanto vivirá, y por eso el mundo exterior es solo un reflejo de lo que es cada uno por dentro y de su vibración.

Entonces, es tu mente y tus ideas y la limitación ilusoria de tus sentidos físicos lo que te mantiene observando solo el mundo material y nada más. Y es por eso que en el momento de la muerte cuando esos sentidos se apagan donde el tema comienza repentinamente para ver otros reinos, los que siempre estuvieron ahí.

Y cualquier cosa que el sujeto vea y perciba una vez que haya trascendido el filtro sensorial del cuerpo es el resultado directo de la frecuencia y vibración de cada persona. Por lo tanto, los pensamientos y la vibración de cada sujeto cuando esté en vida determinará lo que verá y vivirá una vez que haya fallecido.

Esta es otra razón más por la cual la industria de los medios y el entretenimiento, fuertemente parasitada por entidades, promueve ideas, imágenes y comportamientos oscuros con tanta fuerza. Es por eso que los medios promueven imágenes de demonios, monstruos, lugares feos, destrucción, dolor y desesperación todo el tiempo.

Puedes ver esto en videos musicales y coreografías, que cada vez muestran más a menudo demonios, sacrificios, etc. Y también puedes verlo en películas que comúnmente muestran escenarios post apocalípticos y, lo que es peor, la mayoría de las películas hoy en día siempre involucran algo satánico, rituales y entidades extremadamente feas de todo tipo.

Como veo las cosas, esto es para guiar la percepción de las personas para que tengan ese tipo de cosas en su conciencia, para que se conviertan en su realidad, la que aceptan como normal. Y como los vivos tienen una conexión tan fuerte con la Fuente, eso es lo que manifestarán para ellos mismos y también para las entidades que están empujando todas esas agendas de fondo, a través de sus portales orgánicos, a través de las personas que a sabiendas o no trabajan para ellos y sus intereses.

Así es como podemos ver como los medios están guiando la percepción de la población para programarlos a ver todas las cosas satánicas y destructivas como normales, como parte de sus vidas, concentrando así el poder manifestativo de esas almas y de todo el inconsciente colectivo para manifestar todo lo que esas entidades oscuras del bajo astral necesitan, desean y quieren.

Esta es la razón por la que las personas en el poder, los políticos y los jefes de los medios de comunicación, aquellos que dictan lo que se debe transmitir al público y qué tipo de áreas temáticas y tramas de películas se deben crear están tan fuertemente parasitados, ya que es así como esas entidades del bajo astral controlan y se benefician del mundo de los vivos, guiando y explotando a la población humana de la manera más eficiente posible.

Es por eso que los medios siempre están presionando y transmitiendo malas noticias, la mayoría de las veces muy exageradas, para generar la mayor cantidad posible de reacciones y mecanismos de miedo y supervivencia en el público en general.

Esta es la forma en que los arcontes, que son los gobernantes del inframundo, controlan a muchas personas, tantas como sea posible, de modo que cuando transmitan lo que estará en su conciencia, serán los conceptos, pensamientos e ideas que los demonios quieren que esas almas tengan. Todos esos seres oscuros y feos, por lo tanto, dictan la frecuencia personal y la vibra general del alma. Por lo tanto, todo lo que el alma puede percibir es lo que fue programado en ella. Así que en su conciencia, todas esas ideas y agendas oscuras son la realidad para ella.

También, combinando esto con el fuerte control mental y la programación que esos mismos arcontes dictaron sobre esas almas, usando sus religiones y todas las instituciones de todo tipo que controlan la información en general y todo lo que será considerado la verdad, esto hará que el alma solo pueda ver la realidad que los arcontes le dictaron, por lo que el alma se manifestará y vivirá exactamente lo que esos gobernantes quieren que viva.

Por lo tanto, el alma se reencarnará en lo físico y bajo los términos, condiciones y leyes exactas que los arcontes quieren que sigan y esas almas seguirán esas órdenes voluntariamente, ya que no conocen ninguna otra realidad, por lo tanto no pueden conocer algo mejor.

Como he explicado muchas veces antes, un alma no está atrapada en la Matrix de la

Tierra, está allí voluntariamente y solo vivirá y experimentará allí lo que esté de acuerdo con su frecuencia y ambiente general.

La Tierra es una escuela para las almas, para que puedan aprender a manipular la energía, las emociones y su poder de manifestación. Este problema de los arcontes es sólo superficial, ya que es la prueba que las almas deben superar. En el momento en que un alma descubre como funciona todo esto, los arcontes pierden el control y los dientes, ya que ya no pueden manipular la percepción y la vibra de esa alma fuerte y consciente.

El alma en singular y muchas almas, como inconsciente colectivo, manifiestan el bajo astral y los demonios y arcontes en él, quienes a su vez manipulan a todas esas almas para que manifiesten más de ellos, para alimentarse de ellas, para ellos seguir existiendo. Las almas manifiestan sus miedos y esos miedos toman la forma de demonios y arcontes, quienes a su vez manipulan esas almas para que tengan más de esos mismos miedos, que manifiestan esos demonios y arcontes y estos pueden ser entidades físicas o una energía.

Este círculo vicioso solo se rompe cuando el alma se da cuenta de que eso existe, luego entra en su poder y comienza a tomar el control de su vida y, en general, de lo que piensa y hace. Darte cuenta de que puedes ser manipulado para temer y manifestar cosas feas por ti mismo y elegir un camino mejor, lleno de amor y superación, derrotará a los arcontes y te convertirá en un ser de luz que manifiesta y transmite una vibra y una frecuencia superior y más positiva en la Tierra.

Los demonios y arcontes son el resultado del miedo humano e incluso su apariencia física también es el resultado de esa imaginación humana, ya que toman cualquier forma que sea más adecuada para sus propósitos. Las imágenes que ves en todas partes de diablos, demonios y arcontes son como se ven, pero cambian con la percepción de la persona o del grupo de personas que los están manifestando como un egregor. La apariencia exacta y horrorosa de un demonio o de un arconte es la materialización directa del miedo y de cómo interpreta ese miedo el inconsciente colectivo que lo manifiesta.

No dejes que gobiernen tu vida con su miedo y con sus trucos mentales. Existen porque tú los creaste, tus demonios personales, como muchos dicen. Tú eres el que tiene una opción y eres el que tiene una fuerte conexión con la Fuente. Los creaste renunciando a tu poder, pero nunca les temas ya que eso es lo que los alimenta, miralos a los ojos sin importar cuán horrible te devuelvan la mirada. Eso los vuelve impotentes y los hace disolverse nuevamente en los éteres oscuros de la noche.

Cuando mires un demonio a los ojos, míralo 3 segundos y corta la mirada hacia otro lado, pero nunca hacia abajo, ya que es señal de sumisión. Hacia otro lado es señal de indiferencia y de estar en tu poder.

Pero ten cuidado con esos demonios y arcontes que están usando portales orgánicos vivos, esos que parecen otras personas, porque a través de ellos pueden manipular la materia. Por lo tanto, podrían llegar a ti si bajas la guardia. Pero también puedes controlarlos al no coincidir con sus intereses. Puedes volverse intocables al no cumplir con sus tentaciones de consumir contenido malo y degenerado y al no actuar de una manera que coincida con la forma en que actuaría un demonio.

Puedes controlar quién quieres ser, quién eres y quién serás, y al elegir no ser un

demonio te conviertes en lo opuesto y no coincides con ellos o para ellos. Tú estás por encima de ellos. Si no actúas como un demonio no puedes ser manipulado por demonios. El demonio es tu reflejo, es un lado tuyo, tu lado oscuro, tu producto. Tú decides lo que produces. Tú decides lo que vives y experimentas.

No te resistas a tener un lado oscuro, aprende de él y trasciéndelo. Usa tu lado oscuro para poder discernir lo opuesto y aprender de ello para no repetir los mismos errores. No te detengas en tu lado oscuro y no te culpes por tenerlo. Recuerda que es una base de referencia de la dualidad para que puedas ver lo contrario también. Lo que resistes persiste. Recuerda, a medida que se eleva la oscuridad también lo hace el bien para igualarla.

Como dijo Sophia Swaruu, el verdadero poder y el verdadero mérito del ser de luz es saber que también es el demonio pero que voluntaria y conscientemente elige ser el ser de luz. Uno define al otro, pero no tienes que ser ambos. Eres el poderoso creador, no el demonio. Elige tu camino sabiamente.

Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu